

Fecha 13.01.2009	Sección Primera	Página 11
---------------------	--------------------	--------------

TLALPAN

Mantienen conservación ecológica

Con el propósito de proteger el suelo de conservación ecológica en Tlalpan, Guillermo Sánchez Torres implementa una política de ordenamiento territorial que abarca el respeto a la legislación ambiental y, al mismo tiempo, canaliza un gran esfuerzo en el trabajo de concertación con los vecinos asentados en suelo de conservación para lograr soluciones que permitan una mejora en su calidad de vida.

Asimismo, informó de la instalación de ollas de captación de agua de lluvia, encarpetamiento de calles con materiales permeables y el reparto de biodigestores en aquellos puntos donde es imposible la introducción del drenaje.

Cabe destacar el uso de tecnología de punta en pro de la ecología, con lo cual despliega un operativo integral de atención al problema de la erosión del suelo en áreas de conservación ecológica, una de estas modalidades de biorremediación son las presas y terrazas con geo costales, murallas de piedra con malla ciclónica y la mitigación de la erosión con el tratamiento y limpieza de las microcuencas en las partes altas del Ajusco.

Su objetivo es almacenar el vital líquido para abastecer de agua potable a colonias del Ajusco Medio, indicó Sánchez Torres.



Página 1 de 1
\$ 2593.96
Tam: 114 cm²
ALUNA